



# 並木中等story

令和2年11月20日号

## 欲望が創造を生む！

今日の話はある画家から聞いた話です。残念ながら名前は思い出せません。

皆さんは、“何かを創作したい！”と思ったことはありますか。私は絵を描くのは下手ですが、鑑賞するのは大好きなので、たまに美術館に行きます。ある現代画家の個展に行って「どうしてこのような絵が描けるのだろう？」と話していたら、その絵の作者が近くにいて、「欲望が描かしてくれるのだ。」と話してくれました。「では、どうしたらそ



のような欲望をもてるのですか？」と聞いたら、その画家は「良い絵、本物の絵をたくさん見て、良い体験、本物の体験をたくさんすることだ。」と答えてくれました。良いものに触れることの大切さをその時に感じました。2年次は語学研修、3、5年次は修学旅行に行きました。良いものに触れて帰ってきていることを期待しています。

並木中等には美術品がたくさん展示されています！

## 祝 《令和2年度茨城県高等学校放送アナウンス コンテスト新人大会 アナウンス部門第1位》 赤津百夏さん

令和2年度茨城県高等学校放送アナウンスコンテスト新人大会で赤津百夏さんが第1位となりました。併せて県知事賞も受賞しました。赤津さんは来年度開催の全国高等学校総合文化祭の出場も決定しました。おめでとうございます。

## 祝 《2020日本管楽合奏コンテスト全国大会 高等学校A部門 最優秀賞 受賞》

2020日本管楽合奏コンテスト全国大会 高等学校A部門の発表があり、本校吹奏楽部が最優秀賞を獲得しました。おめでとうございます。

## 祝 《第9回日本学校合奏コンクール 2020全国大会グランドコンテスト 銅賞》

Webの審査で実施された第9回日本学校合奏コンクール2020全国大会グランドコンテストで本校吹奏楽部と弦楽部の合同チームが銅賞を受賞しました。おめでとうございます。

## 祝 《令和2年度県高等学校囲碁選手権》 県高等学校文化連盟将棋大会 ダブル優勝

5年次の青柳さんが、令和2年度県高等学校囲碁選手権と県高等学校文化連盟将棋大会にそれぞれ優勝しました。共に関東大会出場の権利を獲得しました。おめでとうございます。

## 祝 《令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会》 女子の部 優勝

令和2年度県南地区中学校駅伝競走大会が行われ、女子の部で本校がみごと優勝しました。この駅伝は参加45校のそれぞれ5人が襷をつなぎタイムを競うものです。この結果を受け、県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。

## 祝 《第64回日本学生科学賞県審査》

知事賞 大久保さん 県議会議長賞 服部さん  
県教育長賞 山川さん

日本学生科学賞県審査が行われ、中学の部トップ3を本校が独占しました。その他、県教育研究会長賞、げんでん財団科学賞、高校の部でミュージアムパーク茨城県自然博物館長賞も受賞しました。おめでとうございます。